



元気いっぱい

令和6年1月19日 文責 校長 山本直樹 No.14

3学期スタート 今年もよろしくお願します。

1月9日は寒い中ではありましたが、体育館で始業式をおこないました。元日には、石川県能登半島で最大震度7の地震が発生し、津波や火事の二次災害で多くの方々が亡くなり、今なお行方不明の方々がおられます。寒い中、体育館で避難所生活を余儀なくされている高齢者や小さなお子さんの映像を見る度に心が痛みます。今後の一刻も早い復旧を願うばかりです。

始業式では、8日に伊万里ハーフマラソンに出場した話をしました。10キロ、15キロくらいまでは順調だったのですが、その後は鉛がついたように体が重くなり、ペースもだんだんと落ちてきました。私は10月くらいから走り始め、走っても週に1回、それも5、6キロ、よく走っても10キロ、、ポチポチ走っている程度でした。それに対して、後半も軽快に走り、変わらぬペースを維持できている人たちは、おそらく暑い日も寒い日も年間を通してコツコツ走っている人たちだと思います。新年にあたり、勉強も部活動も何事にも成果を上げるためには、ポチポチではだめ、コツコツと取り組むことの大切さを話しました。3学期は、学年のしめくくりの学期であるとともに、1・2年生にとっては、次の学年への準備の学期です。3年生にとっては、義務教育最後の学期であり、新しい次のステージへステップアップする大切な学期です。短い3学期、一日一日を大切にして充実した学校生活にしていってほしいと思います。

新生徒会役員が決まりました

17日(水)に新生徒会役員の任命式をおこないました。最初に3年生の生徒会役員からあいさつがありました。楽しく明るい学校生活が送れるように1年間学校をしっかりとリードしてくれました。ありがとうございました。今後引継ぎを進めながら、徐々に2年生主体の生徒会活動につなげていきます。全校生徒が生徒会の一員としての自覚をもってみんなで作って山代中学校を築き上げていきましょう。

生徒会長	副会長
総務部部長	副部長
学習部部長	副部長
保体部長	副会長



入賞おめでとうございます がんばりました

○伊西地区新春読書感想文コンクール

最優秀	(3年生)
特選	(2年生)
入選	(1年生)

文化庁舞台芸術等総合支援事業「講談の世界」

1月25日(木) 13:20~15:10

保護者の皆さん、地域の方々も是非ご来場ください